

# 幕別町駒畠 交差点 出合い頭に衝突 乗用車側に、「一時停止」の標識 スクールバスと衝突、けがなし

2018年06月07日 17時30分

7日午後2時半すぎ、十勝の幕別町駒畠の交差点で、町内の小学校のスクールバスと左から来た乗用車が出合い頭に衝突しました。警察によりますと、スクールバスには町内の公園への遠足を終えて学校に戻る途中の小学1年生から6年生までの児童23人と教員や運転手ら合わせて32人が乗っていたということです。通報を受けて現場には救急車が4台出動しましたが、病院への搬送が必要な人はおらず、警察や消防によりますと事故によるけが人はいませんでした。また子どもたちは別のバスで学校に戻ったということです。現場は道道と道道が交わる交差点で、乗用車側に一時停止の標識があり警察が事故の詳しい状況を調べています。

## トラクター転落、下敷きになり死亡

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇

◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2018年06月07日 16時56分

7日午前6時半ごろ、余市町のりんご畑でトラクターを運転して農薬を散布をしていた男性(54)が畑脇の5メートル下の法面に誤って転落し、トラクターの下敷きになって死亡しました。警察によりますと、男性は当時トラクターを運転して1人で農薬を散布する作業をしていたということです。

## 伊達 コンビニに車突っ込む あわてて… バック! 軽乗用車にも衝突

2018/6/7(木) 20:02

7日午前7時半ごろ、伊達市舟岡町のコンビニで、駐車場に入ろうとした乗用車がそのまま店に突っ込みました。その後、乗用車はバックした際に、後ろにいた軽乗用車と衝突しました。この事故で、ぶつけられた軽乗用車に乗っていた22歳の男性が右膝を打撲するけがをしました。当時、店にいた客と店員のあわせて2人は無事でした。警察によりますと乗用車を運転していたのは、男性教諭(50)で、「アクセルとブレーキを間違えて踏んでしまった」と話しているということです。